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GameLab de Mesquita 
começa nesta terça-feira
Inscrições para jovens gamers podem ser feitas presencialmente

A Prefeitura de Mesquita 
abriu as inscrições para o Ga-
meLab, para jovens que pos-
suem entre 14 e 20 anos. Há 
duas modalidades disponíveis: 
desenvolvimento de jogos e 
Counter-Strike 2. Os cadastros 
devem ser feitos presencial-
mente na sede da Subsecretaria 
Municipal de Cultura, Esporte, 
Lazer e Turismo. Para os mes-
quitenses maiores de 18 anos, 
os documentos necessários são: 
RG, CPF e comprovante de re-
sidência, já para menores de 18 
anos: RG ou certidão de nasci-
mento e declaração escolar. 

As aulas começam nesta ter-
ça (18), acontecendo sempre às 
terças e quintas-feiras. A moda-
lidade “Counter Strike 2” será 
ministrada das 9h às 11h, en-
quanto a “Desenvolvimento de 
jogos” será na parte da tarde, das 
14h às 16h. Vale destacar que 
alunos já matriculados em duas 
modalidades na Subsecretaria 
não poderão se inscrever nessas 
novas opções.

“O GameLab representa um 
grande avanço para os jovens de 
Mesquita, oferecendo não ape-
nas um espaço moderno e equi-
pado, mas também uma opor-
tunidade real de aprendizado e 
crescimento no mundo digital. 
Nosso objetivo é proporcionar 
um ambiente onde eles possam 

desenvolver novas habilidades, 
explorar a criatividade e, quem 
sabe, transformar essa experiên-
cia em uma carreira no futuro”, 
afirma o subsecretário munici-
pal de Cultura, Esporte, Lazer 
e Turismo de Mesquita, Kleber 
Rodrigues. A sede da Subsecre-
taria Municipal de Cultura, Es-
porte, Lazer e Turismo funciona 
de segunda a sexta-feira, das 9h 
às 17h. O endereço é Avenida 
Presidente Costa e Silva 1898, 
no Centro da cidade.

O GameLab é um ambiente 
inovador, proporcionando aces-

so à tecnologia e ao aprendiza-
do de programação para criação 
de jogos digitais. A iniciativa 
é fruto de uma parceria com a 
Federação do Estado do Rio de 
Janeiro de Esporte Eletrônico 
(FERJEE), que tem como ob-
jetivo ampliar o acesso à cultura 
digital e ao universo dos eSports 
(esportes eletrônicos). 

Viabilizado por meio da Lei 
de Incentivo ao Esporte, o pro-
jeto conta com o patrocínio da 
Light e o apoio da Secretaria 
de Esporte e Lazer do Estado 
do Rio de Janeiro. O espaço foi 

projetado para oferecer uma ex-
periência imersiva, com 14 es-
tações de computadores de alto 
desempenho, equipadas com 
cadeiras gamer, fones de ouvido 
com microfone e um ambiente 
moderno, decorado com luzes 
de LED e painéis temáticos.

Além disso, o GameLab dis-
põe de uma televisão interativa, 
permitindo a transmissão de 
partidas ao vivo para a turma e 
a realização de videochamadas 
com outros jogadores, tornan-
do o aprendizado mais dinâmi-
co e colaborativo.

Divulgação

Projeto oferece capacitação em desenvolvimento de jogos para jovens de 14 a 20 anos

Plantio de árvores 
em Nova iguaçu

Ainda em celebração pelo 
Dia Internacional da Mulher, 
comemorado no sábado (8), 
a Prefeitura de Nova Iguaçu 
promoveu o evento “Mulheres 
Iguaçuanas Plantando o Futu-
ro” no domingo (16). As se-
cretarias municipais da Mulher 
(SEMUNI) e de Agricultura 
e Meio Ambiente (SEMAM) 
plantaram 30 mudas de árvo-
res, incluindo espécies como 
Laranja e Resedá. A atividade 
ocorreu no Paço dos Laranjais, 
na Via Light, e marcou o encer-
ramento da Semana da Mulher.

A ação também cuidou da 
limpeza e conservação do es-
paço, garantindo um ambiente 
mais harmonioso e sustentá-
vel para a comunidade. “Mais 
do que uma ação ambiental, o 

evento simboliza o protagonis-
mo das mulheres na construção 
de um futuro mais igualitário. 
Cada árvore plantada repre-
senta força, renovação e cres-
cimento, reafirmando o papel 
feminino na transformação 
da cidade e no cuidado com o 
meio ambiente”, destaca Dou-
tora Roberta, vice-prefeita de 
Nova Iguaçu e secretária muni-
cipal da Mulher.

A iniciativa também conta 
com a parceria da Secretaria de 
Cultura (SEMCULT), a Com-
panhia de Desenvolvimento 
de Nova Iguaçu (CODENI) 
e a Cedae, reforçando o com-
promisso coletivo com o de-
senvolvimento sustentável e a 
valorização do protagonismo 
feminino.

Cirurgia de reconstrução craniana 
infantil no adão Pereira Nunes

Estela foi atingida por uma 
bala perdida na noite do dia 17 
de outubro de 2024 em Belford 
Roxo, na Baixada Fluminense. 
No momento em que foi atin-
gida, a menina estava saindo de 
casa com os pais para ir ao mé-
dico por causa de um resfriado, 
quando houve um tiroteio en-
tre criminosos. A menor foi so-
corrida, levada para o Hospital 
Infantil de Belford Roxo e de-
pois transferida para o Hospital 
Municipalizado Adão Pereira 
Nunes, onde passou por uma ci-
rurgia no dia 18de outubro para 
reduzir a pressão intracraniana 
causada pelo projétil que ficou 
alojado na cabeça.

Nesta nova etapa do trata-
mento, Estela passou por uma 
cirurgia para a retirada da calo-
ta craniana, que foi mantida na 
região subcutânea do abdômen, 
e sua recolocação no crânio, no 
local de entrada do projétil de 
arma de fogo (PAF).

A cirurgia foi realizada pela 
equipe do coordenador de Neu-
rocirurgia do HMAPN, Mau-

rício Mansur, o neuropediatra 
Gonzalo Castillo Perez e a neu-
rocirurgiã Maria Eugênia Pires. 
O neurocirurgião, Gonzalo 
Castillo explicou que a cirurgia 
ocorreu sem intercorrências.

O coordenador da equipe de 
neurocirurgia, Maurício Man-

sur, falou que a operação foi o 
fechamento de um ciclo e os 
próximos passos é a menina ter 
alta, passar por acompanhamen-
to ambulatorial para fazer a rea-
bilitação e voltar a ter uma vida 
normal para uma criança. O pai 
de Estela, Luiz Claudio Ferreira 

da Silva Júnior, agradeceu a equi-
pe do hospital pelo tratamento 
que não só a filha, como a famí-
lia teve durante esse período no 
Hospital Municipalizado Adão 
Pereira Nunes.

Depois de um mês internada 
Estela recebeu alta e fez acom-
panhamento ambulatorial no 
HMAPN.

Esta é a segunda cirurgia 
de restauração craniana que é 
realizada no Hospital este ano. 
Vitor Soares do Nascimento, de 
28 anos, passou pelo procedi-
mento de reconstrução craniana 
no dia no dia 09 de janeiro. O 
marceneiro sobreviveu ao grave 
acidente ocorrido em Mangara-
tiba, na Região Metropolitana 
do Rio, onde mora, quando uma 
estaca de madeira perfurou seu 
crânio no local de trabalho. Ví-
tor, como Estela, foi transferido 
para o Hospital Municipal Adão 
Pereira Nunes, teve a estaca reti-
rada pelos médicos, passou por 
acompanhamento no ambulató-
rio do Hospital e fez a cirurgia de 
reconstrução craniana.
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A cirurgia craniana da pequena Estela foi bem-sucedida

A Prefeitura de Belford 
Roxo realizou, na última quin-
ta-feira (13), uma operação de 
fiscalização de ferros-velhos 
irregulares na Comunidade do 
Castelar. 

A ação contou com o apoio 
dos policiais militares do 39º 
BPM (Belford Roxo) e das se-
cretarias municipais de Segu-
rança Pública, Transportes e 
Ordem Urbana. Foram apreen-
didas duas motocicletas adulte-
radas em um terreno, sendo o 
dono do local, conduzido para 
a 54ª DP (Belford Roxo) pelos 
Guardas Civis Municipais para 
prestar esclarecimentos. Uma 
outra motocicleta roubada 
também foi recuperada.

“Fizemos essa fiscalização 
dos ferros-velhos da cidade 

com o foco nos bairros do en-
torno do Castelar. A parceria 
com a Polícia Militar é funda-
mental nestas ações, para ter-
mos um melhor e seguro acesso 
nessas áreas. O prefeito Márcio 
Canella (União Brasil) apoia 
ações do Governo do Estado 
para combater a criminalidade 
em Belford Roxo e o governo 
municipal na fiscalização dos 
ferros-velhos irregulares”, disse 
o secretário municipal de Segu-
rança Pública, Aruak Oliveira.

As fiscalizações acontece-
ram em ferros-velhos dos bair-
ros Castelar, Piam, Areia Bran-
ca e Palmeira e objetivou ainda 
coibir a compra ilegal de tam-
pas de bueiros, equipamentos e 
móveis furtados em prédios da 
Prefeitura de Belford Roxo.

Belford Roxo fiscaliza 
ferros-velhos
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Projeto de isenção de ICMS 
para produtos da cesta básica

São João de Meriti multa por 
descarte irregular de lixo

Medida é muito importante

Momento pede urgência

Lei foi regulamentada por Castro

Autor da lei que isentou a 

cobrança de ICMS sobre a 

venda de arroz e feijão no 

Estado do Rio de Janeiro, o 

deputado Rosenverg Reis 

(MDB) conseguiu o apoio 

de outros 23 parlamenta-

res para que seja votado 

em urgência o Projeto de 

Lei 1664/2023, que trata 

da isenção do imposto de 

todos os produtos essen-

ciais da cesta básica. Atu-

almente, apenas arroz e 

feijão são isentos, enquan-

to outros produtos essen-

ciais têm 7% de imposto.

O requerimento de ur-

gência foi publicado no 

Diário Oficial da Assem-

bleia Legislativa do Rio 

(Alerj), na quinta (13). A 

mobilização, agora, é para 

que o projeto de lei entre 

na pauta de votação nos 

próximos dias.

A Prefeitura de São João 

de Meriti, por meio da 

Secretaria Municipal de 

Meio Ambiente, aplicou 

a primeira multa por des-

carte irregular de resídu-

os sólidos, caracterizando 

uma infração ambiental. 

A penalidade foi imposta 

após uma denúncia e a 

identificação do responsá-

vel, registrada em vídeo. O 

prefeito Léo Vieira anun-

ciou a autuação nas redes 

sociais, informando que a 

multa foi de R$ 5 mil, con-

forme as legislações mu-

nicipal e estadual.

Nos últimos meses, a Pre-

feitura tem intensificado 
a fiscalização contra o 
descarte irregular de lixo 

e entulho, com ações con-

duzidas por agentes da Se-

cretaria de Meio Ambiente 

e da Guarda Civil Munici-

pal. O infrator foi autuado 

com base na Lei Municipal 

nº 1.756/2010 e na Lei Esta-

dual nº 3.467/2000.

Denúncias podem ser 

feitas através das redes 

sociais da Prefeitura e do 

prefeito.

O prefeito Léo Vieira res-

saltou a importância da 

medida. “Estamos em 

uma luta diária para man-

ter a cidade limpa e or-

ganizada, com equipes e 

máquinas atuando diaria-

mente nas ruas. Algumas 

pessoas ainda insistem 

em descartar lixo em lo-

cais inadequados, e che-

gou o momento da puni-

ção. A multa foi aplicada. 

Não faço isso com alegria, 

mas com a convicção de 

que é necessário”, disse o 

prefeito. 

“Nos ajude denunciando 

casos como esse. Vamos 

juntos construir uma 

nova cidade”, destacou 

Léo Vieira.

Para o primeiro-secretá-

rio da Alerj, o momento é 

urgente e oportuno para 

ampliar a isenção. 

“Eu vou abrir coautoria 

para todos os  deputados 

para isentar o ICMS da 

cesta  básica para o traba-

lhador poder aumentar o 

seu poder de compra, po-

der melhorar a alimenta-

ção da sua família, porque 

hoje ninguém aguenta 

mais pagar esse absurdo 

de caro em um alimento 

essencial, que é o  arroz, o 

feijão e o ovo, que o cida-

dão precisa comer e se ali-

mentar melhor. E quem 

tem  fome, tem pressa”, 

concluiu o deputado Ro-

senverg Reis.

“Nós precisamos colocar 

esse projeto em pauta 

para isentar o ICMS da 

cesta básica, para aumen-

tar o poder de compra do 

trabalhador, o mais rápido 

possível. Tudo está caro 

nesse Brasil. O café está 

caro, o arroz está caro, 

o feijão está caro, o ovo, 

então, nem se fala, o ovo 

está a preço de picanha”, 

discursou Rosenverg Reis 

no plenário da Alerj.

A Lei 9.391/2021, que isen-

ta a cobrança do ICMS 

sobre a venda de arroz e 

feijão dentro do Estado 

do Rio foi regulamentada 

pelo governador Cláudio 

Castro, por meio do De-

creto 47.787/2021. 

Octacilio Barbosa/Alerj

Alex Machado

Rosenverg Reis pediu urgência para votação em plenário

O prefeito Léo Vieira mostra a multa de R$ 5 mil
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